



Pfeilgrad' zur Bezirksmeisterschaft

Mit einer 43 Teilnehmer starken Mannschaft traten die Sauerlacher Bogenschützen bei der Gaumeisterschaft 2010 an. Nachdem es sich um den einzigen Verein im Gau Holzkirchen handelt, durften die Sauerlacher ihre Wertungspfeile bereits Ende vergangenen Jahres im Rahmen des Truderinger Indoor-Turniers durchführen. Durch die gute Atmosphäre beim TSV Trudering erreichten einige so gute Leistungen, dass sich 9 Sauerlacher Bogenschützen für die bereits im Dezember stattgefundene Bezirksmeisterschaft qualifizierten. Auch diese konnten die Sauerlacher Bogenschützen mit bemerkenswerten Leistungen abschließen.

Foto: privat